

## Organización animalista realizó una enérgica manifestación exigiendo leyes de protección animal y un firme compromiso político

Principal



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 05/10/24 | Visitas: 61     |
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 37              | Puntaje: 4.5    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/organizacion-animalista-realizo-una-energica-manifestacion-exigiendo-leyes-de-proteccion-animal-y-un-firme-compromiso-politico\\_4485.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/organizacion-animalista-realizo-una-energica-manifestacion-exigiendo-leyes-de-proteccion-animal-y-un-firme-compromiso-politico_4485.php)

**ORGANIZACIÓN  
ANIMALISTA REALIZÓ UNA  
ENÉRGICA MANIFESTACIÓN  
EXIGIENDO LEYES DE  
PROTECCIÓN ANIMAL Y UN  
FIRME COMPROMISO  
POLÍTICO**

*Principal*

*Organización animalista realizó una enérgica manifestación exigiendo leyes de protección animal y un firme compromiso político*

**Convocatoria frente al Palacio Legislativo en el Día Mundial de los Animales: demandan reformas legales y atención de candidatos presidenciales a sus propuestas.**

## **Manifestación por la Protección Animal en el Día Mundial de los Animales**

En conmemoración del Día Mundial de los Animales, la Plataforma Animalista realizó una manifestación frente al Palacio Legislativo, exigiendo leyes que garanticen la protección de los animales y un compromiso político firme en esta temática.

Karina Kokar, representante de la Plataforma Animalista, expresó a Subrayado su mensaje, señalando la necesidad de fomentar "más empatía y solidaridad hacia aquellos con quienes convivimos a diario, los animales".

Indicó que la exigencia no solo apunta a la sociedad, sino también a las autoridades: "Estamos aquí porque lamentablemente aún no contamos con legislaciones adecuadas que protejan a los animales.

La normativa vigente no es suficiente y requiere cambios urgentes, especialmente en lo que respecta a las denuncias y que el maltrato animal sea considerado un delito".

Kokar añadió que la organización cuenta con una agenda de catorce propuestas para presentar a los candidatos políticos, con la esperanza de ser recibidos y escuchar sus respuestas.

Por su parte, Patricia Durán subrayó que ha habido "grandes cambios culturales en nuestra relación con los demás animales", aunque enfatizó la importancia de seguir trabajando en esta dirección.

"Es fundamental incorporar estos temas desde la educación primaria, mediante un programa educativo real que avance paralelamente al cambio legislativo", afirmó.

Durán concluyó destacando que "en Uruguay, una persona puede actuar como desee con los animales sin consecuencias legales".

Por ello, hizo hincapié en la necesidad de observar modelos de legislación en otros países de Latinoamérica, donde el maltrato puede acarrear penas de hasta cinco años de prisión.

"Es hora de que Uruguay cambie", finalizó.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# ORGANIZACIÓN ANIMALISTA REALIZÓ UNA ENÉRGICA MANIFESTACIÓN EXIGIENDO LEYES DE PROTECCIÓN ANIMAL Y UN FIRME COMPROMISO POLÍTICO

acion animalista realizo una energica manifestacion exigiendo leyes de proteccion animal y un firme compromiso

## Tags

*maltrato, candidatos, cambios, plataforma, mundial, animalista, palacio, legales, legislativo, necesidad, propuestas, animales*

## Noticias relacionadas

**3.6 \*** *Más allá de lo legal: Ojeda revela sus innovadoras propuestas para el bienestar animal*

**4.0 \*** *Celebramos el Día Internacional de los Animales: una jornada para honrar y proteger a nuestros fieles compañeros*

**4.2 \*** *Un refugio inclusivo para cada persona*

**4.2 \*** *Urgente llamado de la edila Antúnez para que el Inba intervenga en el barrio Kennedy ante la problemática de animales abandonados*

**4.2 \*** *El Parlamento sanciona una nueva ley que impide las cirugías estéticas en mascotas domésticas*

**5.0 \*** *Bolsonaro tacha de "dictador" al juez que impidió el uso de la red X en Brasil*

**3.6 \*** *Beatriz Argimón describió el desafuero de Gustavo Penadés como el "episodio más complejo del actual período legislativo"*

**4.3 \*** *Investigación reciente señala al mercado de mariscos en China como el posible punto de inicio del Covid-19*

**3.8 \*** *"Piratería" es el término que utiliza Maduro para referirse a la*

**5.0 \*** *Anep destituyó a docente del Liceo N° 55 por denuncias de maltrato y abuso de autoridad*

## **Categorías**

|                        |
|------------------------|
| Interior               |
| aldea                  |
| Breves                 |
| Clima                  |
| columnistas            |
| Cotizacion monedas     |
| Cultura                |
| Curiosidades           |
| departamentales        |
| Deportes               |
| derechos humanos       |
| Economía               |
| Empresariales          |
| empresas               |
| Fútbol internacional   |
| Fútbol uruguayo        |
| fúnebres               |
| General                |
| género y feminismos    |
| internacional          |
| Internacionales        |
| latidos                |
| Maldonado              |
| mascoteros             |
| minuto a minuto        |
| Mundo                  |
| Nacional               |
| Estados Unidos         |
| noticias de local      |
| México                 |
| noticias de tecnologia |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |

|                       |
|-----------------------|
| Policiales            |
| Política              |
| Principal             |
| Resultados de juegos  |
| Rurales               |
| Salto                 |
| Salud                 |
| Show                  |
| sindicales            |
| Sociedad              |
| Tecnología & internet |
| tribuna               |
| Turf                  |
| uncategorized         |
| uruguay decide 2024   |